

Gl.; wie in manchen Handschriften (Gomperz
 Ann. 1 ad h. l.), der Text erst jenseit
 am Rand mit der Bemerkung: Ista
Clausula non habetur in glosa. Inci-
pit hunc articulum xxi a clausula
sequenti (nämlich III. 16. S. 2). In Gl. zu
 III. 18, welcher Artikel mitgezählt wird,
 ist anzufallen; am Rand stehen die
 Anfangsworte des Textes mit der Bemerkung:
 item caret glosa. III. 47... 50 sind
 glossiert u. mit III. 45 & 46 zu einem Art.
 verbunden, wie auch III. 57 ganz fehlt. Die
 Zählung der Glos. nimmt jedoch scheinbar
 einen Rücksicht u. notiert die Zahlen
 von 47... 50 am Rand; von 57 werden
 auf einem ringelblatten Blatt die Anfangs-
 worte gegeben mit der Notiz: Item
Caret glosa ipe quia forte non indigit.
 Dem Schreiber lag eine Glos. vor, welche
 (wie Str. 80) mit III. 45. S. 11 einen neuen
 Artikel begann; man so sagt am Rand
 zu den Vorstehenden: Amfangsworte (tunc
vere geld) folgend: Glosa non incipit
hic articulum, sed notum, quod sequi-
tur, usque ibi de Dudeschen schullen
don recht den koningk kesen [III. 52]
comprehendit sub articulo xto immediate
precedenti. III. 74 ist glossiert u. die Gl.,

Die Glossierung
 stimmt mit A. etc.
 überein, wie
 B. zeigt, auf
 III. 57, oben
 steht: art. III. S. 11
 in der Gl. zu
 47. S. 2.